

1928



schi club beschling

**Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Sponsoren!**

Gerne möchten wir Ihnen mit diesem Schreiben mitteilen, was der SC Beschling in der vergangenen Ski Saison alles erreicht, durchgeführt bzw. veranstaltet hat. Die Skisaison 2018/2019 war sehr erfolgreich für den SC Beschling.

**Rückblick:**

- Wir hielten am 23.06.18 unsere 90-Jahr-Feier im Bettler Äule in Beschling ab.
- Es durften von unserem Verein 7 Kinder in der vergangenen Saison (*Jan, Luca, Lorenz, Clara, Alina, Alexander, Lina*) beim SVBWW Kinder bzw. Schülerkader mittrainieren.
- 10 x Trockentrainingseinheiten wurden zusammen mit dem WSV Nenzing vor Saisonbeginn abgehalten.
- In der vergangenen Saison konnten wir 22x Schneetrainingseinheiten (3x auf Tschardun und 1x in Gurtis) durchführen.
- 7 Walgaucuprennen haben im vergangenen Winter stattgefunden, der SC Beschling erreichte den erfolgreichen 3. Rang in der Vereinswertung, unsere Kaderläufer haben bei sämtlichen Rennen super Ergebnisse eingefahren.
- Heuer konnte wir das Rodelrennen beim Gampweg am 20.01.19 wieder veranstalten, es nahmen über 60 Rodler teil.
- Unser Vereinsrennen konnten wir am 25.01.19 als Nachtskilauf auf Tschardun bewältigen. Sehr erfreut sind wir jährlich über die Läufer, welche in der Gästeklasse (Sponsoren, Gönner, Helfer und Freunde vom Verein) teilnehmen.
- Auf Tschardun wurde heuer am 26.01.19 die Schülermeisterschaft abgehalten. Den Titel „Schülermeister“ konnte sich Konzett Leon von unserem Verein sichern.
- Zwei Walgaucup Rennen wurden vom SC Beschling in Brand am 02.02.19 organisiert und durchgeführt, unsere Kaderläufer konnten top Platzierungen dabei einfahren.
- Beim Schaanerried haben wir die Bewirtung am Rosenmontag den 04.03.19 gemacht.
- Kaufmann Alina und Beck Lorenz qualifizierten sich für das österreichische Kids Cup Finale in Matrei im Osttirol am 16.+17.03.19. Folgende Platzierungen konnten bei diesem Rennen erzielt werden: Lorenz wurde 9. + 23. und Alina 24. + 31.
- Beim VSV Rennen Kids Cup am 23.03.19 in der Nova (JG 2010) erreichte Mayer Alexander den grandiosen 1. Rang.

- Wir nahmen heuer auch wieder an der Flurreinigung am 29.03.19 in Beschling teil.
- Unsere Kaderkinder (*Beck Lorenz, Kaufmann Alina, Tiefenthaler Jan und Lina*) sind auch beim Pisten Bully Kinderschirennen in Oberstdorf im Kleinwalsertal am 30.03.19 an den Start gegangen. Bei diesem Rennen erlangten die Läufer tolle Ergebnisse.
- Am 06. und 07.04.19 fanden die VSV Parallel-Bewerbe statt. Bei den Kindern konnte Lorenz Beck in seiner Klasse gewinnen. Luca Tiefenthaler war als einziger Schüler am Start vom SC Beschling. Er qualifizierte sich bis zum Halbfinale und erzielte schlussendlich den genialen 4. Platz.
- Beim Internationalen Pizol Riesentorlauf am 07.04.19 erreichte Lorenz Beck den hervorragenden 2. Rang und Jan Tiefenthaler den 4. Rang.

Sämtliche Ergebnislisten und Informationen können auf unserer Homepage ([www.sc-beschling.at](http://www.sc-beschling.at)) entnommen werden.

Vieles wäre in unserem Verein ohne Sponsoring gar nicht mehr umsetzbar. Daher möchten wir uns recht herzlich für Ihre Unterstützung bedanken und freuen uns jetzt schon auf die bevorstehende Saison 2019/2020.

Mit Sportlichen Grüßen  
SC Beschling